EUDS Mi Universidad Mapa conceptual

Nombre del Alumno: Mariam de los ángeles Martinez Villagrán

Nombre del tema: globalización y su influencia en la salud

Parcial: 3

Nombre de la Materia: economía de la salud

Nombre del profesor: Patricia del rosario Lina Gutiérrez

Nombre de la Licenciatura: nutrición

Cuatrimestre: 7°

Lugar y fecha: Tapachula Chiapas 12/11/23



Introducción

En este ensayo se hablara acerca de la globalización y como es que puede influir o afectar en la salud analizando las implicaciones que la globalización tiene sobre los diferentes ámbitos de la industria de la salud. Incluyendo el estado económico de los países por qué en algunos se desarrollan más enfermedades que en otros y es ahí en dónde hay una existencia de enfermedades parecidas en los países.



Globalización y su influencia en la salud

La Globalización ha influido en aspectos tales como la carga de enfermedad, la disminución de la inequidad social, los riesgos ambientales y la adecuación de los sistemas de salud a las necesidades de las poblaciones. Estos retos que impone la globalización se analizan en el marco del contexto geopolítico y económico mundial, y se afrontan mediante alianzas de la sociedad civil y los gobiernos, en una lógica de cooperación internacional. El fenómeno denominado globalización está ocasionando cambios importantes en el intercambio entre algunos países desarrollados que cuentan con una estructura industrial y que demandan una regulación más estricta de los derechos de propiedad industrial y otros países que se encuentran menos globalizados, con un sistema industrial menos desarrollado y, por ello, con unas preferencias hipotéticamente guiadas por objetivos de salud y desarrollo. Si bien podría ser cierto que la mayor integración económica e intensidad de comercio derivadas de la globalización pueden llevar a la reducción de la pobreza y, por tanto, a una mejora en los indicadores de salud de la población, algunas enfermedades como el sida requieren la utilización de tecnologías globales y tratamientos antirretrovirales. Los tipos de enfermedades que afectan a los países en desarrollo son, además del sida, la malaria y la tuberculosis. Estas dos últimas enfermedades quedaron fuera de los objetivos de salud pública de los países en desarrollo a principios del siglo xx. La existencia de enfermedades parecidas en países diferentes abre la cuestión de fondo sobre la necesidad de proteger lo que se denominan bienes (o males cuando se refieren a enfermedades) públicos globales, como es el caso de aquellas tecnologías sanitarias que por su carácter esencial no deberían dejarse al amparo exclusivo del mercado ni deberían excluirse de ser usadas por nadie por estar en un parte del mundo u otra. La salud es el resultado de un proceso en parte determinado por la decisión humana, pero muy asociado al nivel de renta de un país así como a la información, la accesibilidad de servicios sanitarios y la herencia genética. El comercio internacional de productos relacionados con la (industria de la) salud tiene un impacto significativo sobre la salud global de la población. El comercio de productos farmacéuticos con relación a la globalización plantea un sinfín de problemas. Empezando por la clasificación de fármacos en esenciales o no, preventivos o curativos, tradicionales o biomedicamentos, etc. En este proceso son los gobiernos, los propios laboratorios e incluso los profesionales médicos, dependiendo del país, quienes deciden al respecto según su propio interés. La apertura de mercados o, en extremo la liberalización de estos, supondría, sin duda, la entrada masiva de productos de países del norte en países del sur, ya que las empresas farmacéuticas más poderosas en la actualidad son principalmente norteamericanas y, en menor medida, europeas. Esto sería positivo para países sin industria farmacéutica al posibilitar el acceso a nuevos fármacos, pero para países con incipiente industria en el sector supondría una seria amenaza a su supervivencia.



Consluión

Cómo conclusión el efecto de la globalización que tiene aún habiéndose exagerado, tiene importantes implicaciones para el desarrollo y la eliminación de las desigualdades en salud entre países. Por qué implica mucho el echo del estado económico de cada país debido a eso es como la población va a tener un buen estado de salud. A pesar de que algunas enfermedades son globales, su origen no deja de ser local y posteriormente se extienden a un ámbito más amplio.



Bibliografía

 $\frac{https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-industria-salud-desarrollo-globalizacion-13028015}{desarrollo-globalizacion-13028015}$